

Sachsen

## Plattform für Investoren

**[09.11.2006] Investoren haben ab sofort die Möglichkeit, sich umfassend über den Wirtschaftsstandort Sachsen zu informieren. Ermöglicht wird dies durch ein neues Online-Portal, das die Firma Aperto realisiert hat.**

Das Unternehmen Aperto hat für die Wirtschaftsförderung Sachsen (WFS) eine Internet-Plattform aufgebaut, die Investoren über den Wirtschaftsstandort Sachsen informiert. Das Online-Portal umfasst zahlreiche Services, wie eine Ansprechpartner-Datenbank, News- und Newsletter-Funktion. Weiterhin gibt es Recherche-Möglichkeiten beispielsweise nach Firmen, Gewerbeflächen oder Forschungseinrichtungen, die mit einem Geo-Service verbunden sind. Dazu wurde eine Schnittstelle zum Kommunalen Wirtschafts-Informationssystem (KWIS) realisiert. Wie Aperto jetzt mitteilt, war es eines der wesentlichen Ziele, für den Wirtschaftsstandort Sachsen eine einheitliche Informationsbasis zu schaffen. Jeder Inhalt wird nur einmal eingepflegt und kann anschließend in allen auf der Informationsplattform basierenden Web-Auftritten wiederverwendet werden, so künftig auch in dem des Sächsischen Ministeriums für Wirtschaft und Arbeit. Das Online-Portal basiert auf dem Content-Management-System SixCMS und dem Six-Baukasten von Aperto.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Sachsen, Aperto, CMS, Content-Management-System